Autobahn-Hinweisschilder, Auszeichnungen, Startschuss für Förderverein

Bedeutende Erlanger Ereignisse im Winter vor 10 und 20 Jahren

Gastbeitrag von Professor Siegfried Balleis, Alt-Oberbürgermeister der Stadt Erlangen

Was vor 20 Jahren geschah

4. Dezember 2002: Nachdem das Projekt der Erlangen Arcaden auf großen Widerstand in der Erlanger Bürgschaft gestoßen ist und bereits 10.000 Unterschriften für ein Bürgerbegehren gesammelt wurden, unterbreitete der Aufsichtsratsvorsitzende der Management für Immobilien AG (MfI) Herbert Appelt in einer Bürgerinformationsveranstaltung den Vorschlag, die Verkaufsfläche auf 17.500 Quadratmeter zu reduzieren und damit ein Angebot für "stadtverträgliche Arcaden" zu schaffen.

Am 21. Januar 2003 konstituierte sich



die Lenkungsgruppe "EnergieeffizientER", in der sich alle nennenswerten Institutionen und Unternehmen der Stadt Erlangen zusammengeschlossen haben, um Maßnahmen zur Ver-



besserung der Energieeffizienz zu entwickeln, anzustoßen und zu koordinieren.

Am **27. Januar 2003** wurden von Oberbürgermeister Siegfried Balleis und dem Wirtschaftsreferenten der Stadt Erlangen, Konrad Beugel, die ersten Hinweisschilder entlang der Autobahnen rund um Erlangen vorgestellt. Auf diesen wird auf die Medizin- und Universitätsstadt Erlangen hingewiesen.

Am **30. Januar 2003** wurde die Ausländerstelle beim Einwohnermeldeamt der Stadt Erlangen mit dem Preis für besondere Aufgeschlossenheit und Freundlichkeit durch die Alexander-von-Humboldt-Stiftung und durch den Stifterverband für die Deutsche Wissenschaft in Berlin ausgezeichnet.

Was vor 10 Jahren geschah

Am **14. Dezember 2012** startete ein Dialogforum "Entwicklung der Stadt Erlangen

hin zur Bildungsregion in Bayern". Die Stadt Erlangen war für den Bezirk Mittelfranken als Modellstadt ausgewählt worden. Sie hatte sich zum Ziel gesetzt, das Qualitätssiegel Bildungsregion in Bayern zu erhalten.

Am **8. Januar 2013** wurde das Klärwerk Erlangen durch Bayerns Umweltminister Marcel Huber mit dem erstmals vergebenen bayerischen Abwasser-Innovationspreis ausgezeichnet. Damit wurden die herausragenden Verfahren der Abwasserreinigung, der Kanalsanierung, der Mischund Regenwasserbehandlung, der Energieeffizienz und der Energiegewinnung aus Abwasser prämiert.

Am 22. Januar 2013 wurde in der Erlanger Orangerie der Startschuss für den neuen "Förderverein Wirtschaft für die Europäische Metropolregion Nürnberg e.V." gegeben. Ziel dieses Vereins: möglichst viele Unternehmen aus der gesamten Metropolregion für das Mitmachen begeistern. Mit diesem Verein wurde die politische Führungsspitze der europäischen Metropolregion Nürnberg um ein Trio aus dem Bereich der Wirtschaft der Europäische Metropolregion Nürnberg erweitert.

Am 12. Februar 2013 unterzeichneten der bayerische Ministerpräsident Horst Seehofer und der Vorstandsvorsitzende Siemens AG, Joe Kaeser, im Prinz-Carl-Palais in München eine Absichtserklärung zur Umsetzung des Siemens Campus Projekts in Erlangen. Gleichzeitig unterzeichneten Oberbürgermeister Siegfried Balleis für die Stadt Erlangen und der Siemens-Finanzvorstand Ralf Thomas eine Rahmenvereinbarung für das Projekt zwischen der Stadt Erlangen und der Siemens AG. Das Projekt umfasst ein Volumen von 500 Millionen Euro.

Ihre Zeit ist ein kostbares Gut



Wenn man Immobilien selbst verwaltet und vermietet ist das oft stressig und kostet Zeit -Ihre wertvolle Zeit!

Unsere Leistungen - Ihr Zeitgewinn!

- Neuvermietungen
- Mietverträge
- Wohnungsübergaben
- Überwachung von Miet- und Nebenkosteneingängen
- Betriebskostenabrechnungen
- Kautionsverwaltung
- Mieterhöhungen durchführen
- Instandhaltungen
- Versicherungsfälle

Kosten sind absetzbar

- Ihre Zeit nicht!

Machen Sie sich selbst ein Geschenk und testen Sie uns!



09131 810 4151 www.vorrath.org